

(*Une horloge sonne dans une autre chambre.*)

ROLAND (*comptant*).—Un, deux, trois, quatre, cinq, six, sept, huit, neuf, dix, onze, douze, treize, quatorze.

Hein ! quatorze heures... Ce n'est pas une horloge comme les autres que l'on a ici.

Et ma tante qui m'a invité à dîner. Elle est bien bonne ma tante. Si l'on n'avait pas d'amis dans le malheur, on se passerait souvent de dîner, et dans ces circonsances quatre vingt-dix-neuf sur cent s'en passeraient.

Quelle heure est-il ? (*Il va pour regarder à sa montre.*)

Il ne manquait plus que ça. J'ai porté ma montre au mont-de-piété, avant-hier soir.

(*Jetant un coup d'œil par la fenêtre.*) Il ne doit pas être loin de cinq heures.

Non, il est quatre heures cinq, si le cadran de l'hôtel de ville n'est pas arrêté par le froid.

(*Il se passe la main sur la joue.*)

Aïe ! ça pique. Pour le coup, la petite Germaine, ma cousinette, va encore me demander, en me passant ses menottes dans la figure, si je me suis planté des broquettes dans les joues. Ma tante, elle, va me dire que je ressemble à un orang-outang.